
 

藤原 啓花 2018 年度入社 

 

職種：営業職 

所属：購買部 購買課 

 

○ 志望動機 

 私が就職活動をするなかで軸にしていたことは「地元や地域に 

携われる仕事に就く」ということでした。生まれも育ちも泉州で、 

社会人になるうえで育ててくれたこの地に、仕事を通じて携わって 

いきたいと考えていました。大学のキャリアセンターを通じて当社を知り、実際に足を運んで詳

しく話を聞かせてもらいました。製品や生産工程において地球環境にやさしいモノづくりを行っ

ていて、多くのお客様から信用・信頼され続けているということや、1919 年に設置され、今年

で 100 周年を迎える歴史ある企業であるということを知りました。地元にこのような企業がある

ことを誇りに思い、また当社で自らを広く社会に貢献できる人材に成長させたいと思い、志望し

ました。 

 

○ 現在の職務内容 

 私は購買課に所属しています。購買課では、材料や原料、

事務用備品等の発注・購入・受入をします。2 年目の私はま

だ経験がないですが、値段交渉などを行なって、なるべく自

社が有利な条件で購入できるようにすることも購買課の仕事

です。 

 

○ 休みの日の過ごし方 

 休みの日は、家にいる時間が少ないぐらい外に出かけていることがほとんどです。 

学生時代の頃と違って、お昼を過ぎても寝ているということがなくなりました。 

私の場合は、学生の頃よりも今の生活のほうが充実していると感じています。 

 

○ 就活生へメッセージ 

 就職活動をするにあたって「軸」を決めることが重要な点だと私は考えます。就きたい仕事や

夢がある人は、目標に向かって努力することに限ると思いますが「やりたいことがない、わから

ない」という方も、少なくはないと思います。実際私自身、やりたいことも夢もありませんでし

た。やりたいことが見当たらないからこそ、会社選びで何を重視するかをしっかり見極めること

が、大きなポイントの一つだと思います。収入や勤務時間でも構いません。何か一つでも軸を決

めることによって、就職先を選択しやすくすることができます。どの会社に就職しても、どの仕

事内容も楽はありません。しんどいと思うことがあるのも当たり前です。もし選択した軸が当て

はまるのなら、ぜひ東洋クロスで一緒に働きましょう。 

  



 

 

前畑 一朗 2018 年度入社 

 

職種：開発職 

所属：研究開発部 研究開発グループ 

 

○ 志望動機 

私が魅力を感じた部分は「開発と製造が密であること」です。開発 

の仕事がしたいと思い、就職活動にのぞんでいましたが、中々「ここ 

で働きたい！」と思えるような企業は見つかりませんでした。そんな 

中、東洋クロスの工場見学をする中で、開発と製造が一緒になってモノ 

づくりをしていることが伝わってきました。開発だけで設計するのではなく、 

製造と相談しながらモノづくりをしている様子を見て、興味がわき志望しました。 

 

○ 現在の職務内容 

現在はクロス・レザー開発を行っています。新規製品、

既存品の改良のテーマをいくつか持ち、開発を行ってい

ます。私はまだ 2年目なので、上司に手助けをしてもら

いながら開発を進めています。 

 

○ 休みの日の過ごし方 

アウトドア派なので、色々な観光名所に行くのが好きです。そのほか、月に一回はフットサルで

運動し、リフレッシュしています。休みはしっかり遊んでリフレッシュすることで、仕事とのメリ

ハリがつき効率が良くなります。 

 

○ 就活者へのメッセージ 

私が思う、就職活動を行う上で大切なのは、たくさんの企業説明会に行くことだと思います。 

私は「研究開発職に就きたい」という夢はありましたが、具体的なものではありませんでした。就

職活動を行う中、多数の企業と出会うことで、自分の本当になりたい像が出来上がってきました。 

いきなり何がしたいかと言われても、具体的な夢を持っていない人は多いと思います。何がしたい

かを探すために、ちょっとでも興味がある企業の説明会にたくさん参加することが良い企業に出会

える秘訣だと思います。 



 

 

寒川 航志 平成 28 年度入社 

職種：営業職 

所属：大阪販売部 大阪生活資材グループ 

 

○志望動機 

 私が最も魅力を感じた部分は「地元・大阪に根ざした企業」である 

ということです。就職活動をするなかでの私の軸が生まれ育った大阪 

の企業で働くことでした。地元の就活イベントで出展していた時に詳 

しく話を聞き、昔から地元泉州でモノづくりを続けていて、地域に根 

ざした企業であることを知りました。また作っている製品も知らないうちに使っていたものなど

が多く、非常に驚いた記憶があります。地元にこのような企業があることを誇りに思い、また同

時にここで働きたいという思いが沸々と沸き上がり、志望しました。 

 

○他社との違いや特徴 

 職場に関して、非常に働きやすい環境にあると思います。その理由は「人」にあります。東洋

クロスの社員は基本的に優しい人が多いと感じています。私もまだ二年目ですが、上司は丁寧に

指導してくれますし、工場の現場研修でも優しく話しかけてもらいました。また、私はお酒が非

常に苦手なのですが、強要されるようなことは全くありません！(非常にありがたい)意見も言い

やすいので、風通しの良い職場だと思っています。 

 仕事の内容に関しては、営業についての話になります。東洋クロスの営業特徴として提案型営

業というものがあります。これはお客様の悩みに対して弊社の製品でどのように解決できるかを

提案するということを念頭に置いており、製品についての深い知識が要求されます。そのため、

開発段階では開発担当とお客様へ同行することもあるので、営業は開発とコミュニケーションを

とることが重要です。 

 

○今後について 

 東洋クロスの営業マンとして一人前になることを目標にしています。また、営業の業務以外の

管理業務等もしていきたいと思います。そのためには製品知識や営業に関してのスキルを積極的

に吸収することが必要だと考えています。 

 

○就活生に向けて 

 就職するに当たって重要視すべきことを大きく 2 点伝えたいと思います。一つ目は自分がどう

いうことをやりたいのか、どういう能力を身に着けたいかを徹底的に自分と対話し、わかってお

くことです。はっきり言ってやりたくないことや興味のないものはなかなか身につきません。逆

に好きなことは意欲がわきますし、また仕事が楽しくなると思います。 仕事は長く、そしてこ

れからの人生の大半を占めるものです。好きなことのほうが幸せだと思いますよ。二つ目は「こ

れだけは自分の中で譲れない！」という軸のようなものを持って職種、企業を探すことです。も

しも HP やこのページに書かれていることから、あなたのしたいことや軸に通じるものがあれ

ば、一緒に働きましょう。 

 



 

川島望友紀 平成 28年度入社 

職種：開発職 

所属：合皮開発部 合皮開発グループ 

 

○ 志望動機・入社の決め手 

 「私たちの生活で使われている身近なものの開発がしたい！」 

と私は学生時代から思っていました。県内企業で身近な製品を扱って 

いる開発職がある会社を調べていましたが、なかなかよいところが見 

つかりませんでした。そこで、就職担当の先生に相談しているときに、 

ちょうど東洋クロスからの電話があり、求人をいただきました。初め 

はどんな会社なのか、どんな製品を扱っているのかなど全く知りませんでしたが、HPを見てみる

と手袋などの衣料や車両関係の製品を扱っていると知りました。まさに私のやりたいと思ってい

た、自分の身近なものの開発に携われる業務内容でした。ぜひ東洋クロスに入社して東洋クロスの

一員となり、上記のような製品の開発をしたい、そう思ったのが入社の決め手です。 

 

○ 現在の職務内容 / 初業務の思い出 

 合皮開発を行っています。いくつかの製品を各自が担当し、新規製品の開発や既存品の改良等を

行っています。私はまだ 2年目なので、自分だけの担当はまだ持っていませんが、上司に手助けし

てもらいながら私が今後担当する製品について学んでいます。 

 初業務はラボサイズでのサンプルを作ることでした。初めはなかなかうまくサンプルを作ること

ができず失敗ばかりでしたが、何度も練習していくうちにだんだんとうまくなり、初めてきれいな

サンプルを作れた時はとてもうれしかったです。 

 

○ 休みの日の過ごし方 

 休みの日はよくマツダスタジアムに野球観戦に行っています。また、旅行も好きなので土日を利

用してよくぷち旅行にも出かけます。週末に出かけることでよい気分転換になり仕事もはかどりま

す。 

 

○ 就活者へのメッセージ 

 私は「研究開発職に就きたい」という大まかな夢はありましたが、どんなものを開発したいのか、

研究したいのかなど具体的に自分がやりたいことが分かっていませんでした。合同会社説明会など

に参加し、実際に企業の方の話を聞くことで、具体的に自分がやりたい仕事のイメージを持つこと

ができました。私のように、どんな仕事がしたいのかがまだはっきりとしていない人はぜひ合同会

社説明会などに参加し、たくさんの企業の話を聞くことをお勧めします。 

 また、少しでも興味がある仕事があるのならその仕事にチャレンジしてみるべきです。自分には

無理かも…と考えるのではなくやってみたい仕事に積極的にチャレンジしてくことが大切だと思

います。HPやこの文章をみて興味を持ってもらえたなら、ぜひ一緒に働きましょう！ 
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